

Plakate des Circus´ Herzog aus dem Jahr 1886

Diese drei ausgewählten Stücke des Circus´ Herzog gehören zu einer Serie von insgesamt sieben Plakaten. Sie sind die ältesten Archivalien der im Stadtarchiv befindlichen halleschen Plakatsammlung. Der Circus bewarb ab dem 28. August 1886 seine Vorstellungen in Halle auf der Freifläche an der Magdeburger Straße. Vor allen Dingen machte der Zirkusdirektor Heinrich Herzog auf die „vorzüglichen“ Tier- und Clownauftritte aufmerksam. Aus den Plakaten ist zu entnehmen, dass die Zirkusfamilie, zu der auch Mitglieder des noch heute existenten Zirkus Renz gehörten, bis zum 6. Oktober 1886 in Halle gastierte.



Schäden

- Verschmutzung
- Säureschaden
- Risse und Fehlstellen
- Verklebungen

Restaurierungsmaßnahmen

- Trockenreinigung
- wässrige Entsäuerung
- Anfasern von Fehlstellen
- ggf. Lösen von Verklebungen
- Kaschieren auf Japanpapier

Kosten

Restaurierungskosten pro Plakat 70,00 € (brutto)